

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Wenn es nicht so warm wäre

André Tautenhahn · Monday, August 10th, 2020

**Wenn es nicht so warm wäre, könnte man ja mal was schreiben. Aber ich habe keine Lust und wundere mich nur darüber, was so alles ins Netz gestellt wird...**

#MondayMotivation

Am Dienstag reist Außenminister [@HeikoMaas](#) für bilaterale Gespräche nach [#Russland](#). Wie die Vorbereitungen aussehen und was unsere Kollegin Fanny besonders an der Zusammenarbeit mit Russland fasziniert, erzählt sie in unserer heutigen #MondayMotivation. [pic.twitter.com/3J1RamEzga](https://pic.twitter.com/3J1RamEzga)

— Auswärtiges Amt (@AuswaertigesAmt) [August 10, 2020](#)

Das war übrigens das Interessanteste heute. Fanny M. hat sich dabei knapp gegen die [Meldung](#) durchgesetzt, dass Sean Connery einer Umfrage zufolge noch immer als der einzige wahre 007 gilt.

---

Bildnachweis: [Bruno /Germany](#) from [Pixabay](#)

This entry was posted on Monday, August 10th, 2020 at 1:19 pm and is filed under [Hashtags](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.